

# **IKN Nusantara Menjadi Peluang Usaha Generasi Muda**

**Suferi - [INDONESIASATU.CO.ID](https://INDONESIASATU.CO.ID)**

Mar 5, 2023 - 20:33



*Dok. Istimewa*

SAMARINDA- Lebih dari 60% kebutuhan pangan Kaltim, dimana IKN berada di dalamnya, berasal dari luar daerah yang merupakan peluang dalam mengembangkan usaha. Pemuda di Kaltim yang sedang mengenyam pendidikan tinggi harus dapat melihat beberapa potensi tersebut untuk menghasilkan kesejahteraan untuk masyarakat.

Demikian hal yang mengemuka dalam seminar bertema "Menangkap Peluang Usaha Dengan Adanya IKN Nusantara" yang diselenggarakan Forum Milenial Nusantara (FMN) bekerjasama dengan Universitas 17 Agustus 1945, di Samarinda, Sabtu (4/3/ 2023).

Narasumber dalam kegiatan tersebut diantaranya H. Sunarto SE, MM (Wakil Dekan 3 FEB UNTAG Samarinda), M. Ridwan S.T., M.M (Ketua Kadin Kota Samarinda), dan Garin Yudha Pratama (Pengusaha Muda Owner Mbok Mar).

H.M Ridwan dalam seminar tersebut mengatakan berdasarkan data dari BPS, lebih dari 60% kebutuhan pangan Kaltim berasal dari luar daerah, sehingga hal tersebut dapat menjadi peluang bagi kita untuk dapat dimanfaatkan dalam mengembangkan usaha. Terlebih sekarang banyak konsep bisnis yang ditawarkan dewasa ini, namun yang perlu diperhatikan yaitu tetap perlu ada data yang dikaji dan dianalisa potensi keuntungan dan kerugiannya.

"Oleh karena itu, para pemuda i Kaltim harus dapat melihat beberapa potensi tersebut untuk dijadikan sebagai peluang usaha dan menghasilkan kesejahteraan untuk masyarakat setempat sendiri," ungkapnya.

Sementara itu, Sunarto SE, mengungkapkan agar generasi muda yang sedang meniti pendidikan tinggi, harus mulai dapat melihat peluang usaha yang terdapat di sekitar lingkungannya. Salah satunya dengan adanya IKN, tentu menjadi pertanyaan bagi penduduk lokal, apa yang perlu disiapkan dan dilakukan untuk menghadapi para pendatang nantinya.

"Tentu yang harus ditekankan disini yaitu bagaimana para pemuda dapat bertahan dan tidak mudah menyerah dengan tantangan yang dihadapinya. Kemudian dari hal tersebut, tentu kehadiran IKN dapat dimanfaatkan dengan optimal oleh para pemuda. Ada beberapa sektor yang dapat digunakan sebagai potensi usaha menghadapi pemindahan IKN yaitu tempat tinggal, kuliner, souvenir," jelasnya.

Seminar bertema "Menangkap Peluang Usaha Dengan Adanya IKN Nusantara" merupakan inisiasi dari Forum Milenial Nusantara dalam rangka sosialisasi kepada kalangan pelajar dan mahasiswa terkait pemindahan IKN serta mengedukasi kaum milenial khususnya para mahasiswa agar dapat mempersiapkan diri untuk dapat berpartisipasi aktif dalam pembangunan IKN.

Sumber : FMN  
Penulis: MR/FR